



かがやけ！ とよふく小



学校便り17号 令和7年12月18日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



授業参観お世話になりました

先週の金曜日（12月12日）は授業参観お世話になりました。私は学校運営協議会の委員の皆様方と全教室を回らせていました。

だきましたが、どの教室も廊下まで保護者の方でいっぱいになっており、大変嬉しく感じたところでした。

今回は人権学習を行った学級が多かったようでしたが、子供たちも先生の話を静かに聞いたり、自分の考えや意見を発表できたりしました。

また、保護者の方が車を駐める駐車場が足りるか心配していましたが、今回までは運動場が使えたこともあり不足しませんでした。年が明けると（1月以降）運動場が使えなくなり学校には90台程度しか駐車できなくなります。保護者の方にも授業参観は徒歩での参加の方が増える形となりご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

第2回学校運営協議会

12月12日（金）に今年度2回目に学校運営協議会が開催されました。授業参観をしていただき、子供たちや先生方の様子を見ていただいた後に、学校評価結果や最近の学校の様子について説明を行い、その後、質問や意見をいただきました。校舎改築関係の話や登下校の安全確保等について貴重な意見をいただいたところです。

会の中で委員の方が言われた話を一つだけ紹介します。その委員の方は本校4年生が毎年見学旅行で勉強に行く八代の石匠館（せきしょうかん）の館長の方のお知り合いで、館長さんから次のような話を聞いたそうです。「今年も豊福小の4年生の学習態度がとても素晴らしい良かった。今年だけでなく毎年豊福小の4年生の子供たちの学習に向かう姿勢が飛び抜けて素晴らしい。」校長としましても子供たちの態度を誇らしく感じました。委員の皆様お世話になりました。いただいたご意見は今後の学校運営に生かして参ります。

その他・お知らせ



○ 赤い羽根共同募金

本校の運営委員会の子供たちが中心となり「赤い羽根共同募金」の募金活動を行いました。1回目は11月6日（木）に鮮ど市場宇城店前で社会福祉協議会の方やボランティアの方と一緒に一般の方に募金を呼びかけ、11595円募金していただきました。2回目は12月8（月）～10日（水）の3日間校内で行い、子供たちと先生方から20399円募金してもらいました。集まったお金は高齢者や障がいのある方の支援や子供の居場所づくりに役立てられます。

○ 宇城市人権フェスタ

12月13日（土）の午後に宇城市の人権フェスタがウイング松橋で行われました。本校の吹奏楽部も講演後の最後に演奏を行い協力してくれました。また、子供たち（全校児童）の心あたたまる人権作品もロビーに展示されました。子供たちありがとうございます。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

